

Enrichir notre projet culturel

Avec l'ouverture du Pavillon la Municipalité a souhaité enrichir son projet culturel. Face aux attentes des habitants en matière d'offre artistique, au développement des actions culturelles et l'enrichissement de la programmation de la Ville, il était nécessaire de se doter de moyens supplémentaires. En effet, la ville manquait d'une salle adaptée aux spectacles, notamment de théâtre. La nouvelle salle de spectacle modulable de 180 places, dotée de gradins rétractables, offre davantage de possibilités pour satisfaire ces nouvelles exigences.

Aujourd'hui, le Pavillon est un véritable lieu moderne, de rencontre pour les habitant-es et de découverte de nouveaux espaces : le jardin de 600m², les deux salles, événementielle et de spectacle modulable ainsi que la Maison de la philo qui impulsent donc une nouvelle dynamique culturelle.

Tout comme l'arrivée du quartier culturel Komunuma dédié à l'art contemporain de plus de 11 000m² dans les Bas-Pays. Les espaces de la Fondation Fiminco (résidence internationale d'artistes, lieux d'exposition, lieux d'accueil pour les publics) cohabiteront avec quatre galeries d'art contemporain, l'association Jeune Création et les réserves du Fond régional d'art contemporain d'Île-de-France.

Surtout ce quartier culturel sera ouvert sur le territoire, vers ses habitant-es et les écoles à partir des projets artistiques portés par les artistes en résidence mais aussi à travers les expositions et les rencontres programmées.

Les élu-e-s du Mouvement de la Gauche Citoyenne et apparenté-es :
Corinne Valls, Asma Gasri, Jacques Champion,
Marie-Jeanne Calsat, Patrice Calsat, Htaya Mohamed, Aida Daoud,
Guy Droz, Brigitte Boyer, Amal Djedide
<http://mouvementgauchecitoyenne93.wordpress.com/>

L'expression du groupe
« Forum de Romainville »
ne nous est pas parvenue
dans les délais impartis.

Conformément aux articles L-52.1 et L-52.8 du Code Électoral relatifs à l'utilisation des moyens de la collectivité en période pré-électorale, Romainville Unie suspend toute expression à caractère politique au sein du magazine municipal.

Les élu-es Romainville Unie

PS :
Bruno Lotti, Nicole Revidon, Marie-Michelle Phojo,
Tassadit Chergou, François Parrinello, Chantal Celestin,
Flora Guglielmi, Ange Galion, Mélanie Wiart,
Virgile Mejean

EELV :
Stéphane Weisselberg, Fernando Oliveira-Lourenco,
Raymond Cukier, Laurence Guillon

contact@romainvilleunie.fr
Facebook RomainvilleUnie

Hannah Arendt, une nouvelle école aux Bas-Pays

La rentrée scolaire a été marquée par l'inauguration de l'école primaire Hannah Arendt. Cette école compte onze classes et des espaces mutualisés et ouverts sur le quartier (dojo, cour de récréation, salle des parents...).

L'ambition de la municipalité est de favoriser l'égalité de tou-te-s dans la réussite éducative et l'épanouissement de chaque élève. C'est pourquoi, afin de créer et maintenir un environnement éducatif de qualité qui répond aux enjeux de réussite et de bien-être de nos enfants, et de s'adapter au plus près à l'évolution de la population romainvilloise, la Ville a fait le choix d'investir dans des travaux d'aménagement.

Surtout la dénomination de l'école Hannah Arendt, qui fait référence à une des figures emblématiques de la philosophie du XXe siècle, contribue à renforcer l'identité de Romainville comme « Ville philosophe ». En effet, depuis 2009, la philosophie a progressivement trouvé sa place dans le paysage éducatif et culturel de Romainville au travers du projet « Philo pour tous ». Cette action culturelle et éducative innovante vise ainsi à toucher un public toujours plus large, conformément à l'idée que la philosophie est une pratique accessible et enrichissante pour tou-te-s.

Enfin, ce nom de femme donné à un équipement public marque une nouvelle fois la volonté de la Municipalité de promouvoir sous toutes ses formes l'égalité entre les femmes et les hommes.

Marcel Trasi,
président du Comité des citoyens gaullistes de Romainville

Sauvons les aéroports de Paris, signons !

Le gouvernement a annoncé sa volonté de privatiser les Aéroports de Paris (ADP).

Nous dénonçons ce désengagement de l'Etat qui serait grave de conséquences :

- Pour la sûreté et la sécurité nationale
- Pour les usagers, les aéroports parisiens devant garantir une mission de service public
- Pour l'emploi et les conditions de travail des salariés sur les plateformes aéroportuaires
- le manque à gagner pour la communauté nationale vu les bénéfices juteux qui iraient dans la poche des actionnaires et des banques.

Après le fiasco de la privatisation des autoroutes, dont le prix des péages a depuis augmenté de 20%, et celui de l'aéroport de Toulouse, il est nécessaire d'empêcher cette nouvelle vente de notre patrimoine commun. Nous nous félicitons qu'au dernier conseil municipal du 3 juillet, la quasi-unanimité des élu.e.s ait approuvé le vœu que nous avons déposé et qu'un communiqué de presse municipal ait été publié.

En avril 2019, 248 parlementaires ont signé pour engager une procédure de Référendum d'Initiative Partagée (RIP) validé par le Conseil constitutionnel pour la première fois de notre histoire.

Sur les 4,7 millions de soutiens nécessaires pour que le référendum puisse être mis en place, 700 000 personnes ont déjà signé sur le site officiel www.referendum.interieur.gouv.fr/soutien/etape-1

Facebook « Romainville Ensemble »
Sofia Dauvergne - Brigitte Moranne
Corinne Buzon - Stéphane Dupré - Samia Afroune

Une ville propre, l'affaire de tous, la mission du Maire !

Il n'est pas rare de voir dans nos rues des mégots de cigarette joncher le sol, des déchets dans les pelouses d'un parc, des déjections canines fleurir sur les trottoirs ou encore des tessons de bouteilles garnir dangereusement une aire de jeux pour enfants...

Toutes ces incivilités, dues au comportement de quelques-uns, n'ont pas à être supportées par la majorité des Romainvillois. Elles gâchent la vie quotidienne et ternissent l'image de la ville.

Les gestes de chacun participent à la propreté générale.

Le 21 septembre c'était la 2ème édition du World CleanUp Day. La plus grande action citoyenne internationale pour nettoyer la planète, avec un réel impact sur notre environnement.

L'objectif est de générer une prise de conscience par l'action. Une fois qu'on a ramassé des déchets, on ne les regarde plus de la même manière. Certes il faut encourager et soutenir ces « collectes citoyennes » et donner aux habitants tous les moyens de s'impliquer dans l'entretien de leur rue et de leur quartier.

Mais c'est avant tout le pouvoir du Maire de proposer une politique volontaire et cohérente de nettoyage de nos rues - un service public renforcé, un accent sur la sensibilisation, mais aussi la possibilité de sanctions.

La propreté est la première image qu'une ville offre à ses habitants et à ses visiteurs.

Mobilisons-nous pour faire de Romainville, une ville propre !

LR-UDI-MoDem
Florian Favier-Wagenaar - Yaelle Azoulay - Serge Bardin
agirautrement.romainville@gmail.com

Pharmacie de garde

Pharmacie MAAREK
26 rue de Paris - 93100 Montreuil
Tél.: 01 42 87 77 37
ouverte 24 heures / 24 - 7 jours / 7.

Urgences médicales

De 19h15 à 8h du matin, dimanches et jours fériés : 01 48 32 15 15

Samu : 15

Centre antipoison : 01 40 37 04 04

Centre hospitalier intercommunal André-Grégoire : 01 49 20 30 40

Ambulances, hôpitaux de Paris 24h/24 : 01 48 78 26 26

Ambulances Romainville : 01 48 57 75 05

SOS Médecins : 01 47 07 77 77

Urgences Clinique Floréal 24h/24 : 01 48 97 73 00

SOS Mains : 01 48 97 72 08

Infirmeries de garde : 01 41 71 04 03

Téléphones utiles

Hôtel de Ville : 01 49 15 55 00

Centre administratif Carnot Services techniques :
01 49 20 93 59 ou 01 49 20 93 94

Aménagement-urbanisme : 01 49 20 93 62

Pompiers : 18 ou 01 42 87 00 02

Gendarmerie : 01 41 83 67 00

Commissariat : 17 ou 01 41 83 67 00

Police municipale : 01 49 20 93 93

Seine-Saint-Denis habitat : 01 48 96 52 00

Préfecture : 01 41 60 60 60

Conseil départemental : 01 43 93 93 93

Guichet unique

Mairie de Romainville, place de la Laïcité.
Le lundi de 8h30 à 12h et de 14h à 18h45 ; du mardi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h ; un samedi sur deux de 9h à 11h45.
01 49 15 56 20 - guichet.unique@ville-romainville.fr

Payer une facture en ligne

À réception d'une facture, un délai de deux mois est accordé pour la payer. Vous pouvez régler vos factures auprès du Guichet unique à la mairie mais aussi en ligne par carte bancaire sur l'espace Démarches en ligne (paiement sécurisé, désormais sans montant minimum) ou choisir le prélèvement automatique (demande à télécharger sur l'espace Démarches en ligne ou à retirer à l'accueil de la mairie).

Permanences

■ Permanence d'avocat sur RDV

Les 1^{er} et 3^e lundis de chaque mois de 17h à 19h.

Salle des permanences de l'Hôtel de Ville : 01 49 15 55 00

■ Écrivain public

Espace Jacques-Brel : 01 49 15 55 39

Samedi, 9h30-12h, jeudi, 9h30-12h, sans RDV

Espace Marcel-Cachin : 01 71 86 60 40

Vendredi, 14h-17h, sur RDV

Espace Nelson-Mandela : 01 49 20 93 67

Mardi, 14h-17h, sur RDV

■ Création d'entreprise

Est Ensemble a mis en place un guichet unique pour tou-tes les créateur-rices d'entreprises : le Point d'accueil à la création d'entreprise (Pace). Un premier diagnostic du projet est réalisé puis, grâce au réseau de partenaires d'Est Ensemble, un accompagnement gratuit, en proximité et sur-mesure est proposé. Pour en savoir plus : 01 79 64 53 89 / entreprendre@est-ensemble.fr